

LE POUJOL-SUR-ORB



Église Saint-Jean l'Évangéliste

FONDATION



LANCEMENT
D'UNE CAMPAGNE
DE MÉCÉNAT
POPULAIRE
AVEC LA
FONDATION
DU PATRIMOINE.



oucieuse d'entretenir et de valoriser le patrimoine de la commune, l'équipe municipale souhaite entreprendre une opération de rénovation de certains éléments dégradés dans l'église paroissiale.

Cette opération de restauration concerne plus particulièrement :

- l'autel situé à gauche de la nef, dont les plaques en marbre blanc de Carrare se sont désolidarisées et menacent de se coucher sur le sol et de se briser. Il est donc urgent de procéder à la consolidation avant que les dégâts ne deviennent plus importants.
- la chaire, notamment son escalier dont les marches et les contre marches doivent être déposées et remplacées. Le renforcement du dessous de la chaire par une pièce métallique du bastaing est aussi nécessaire.
- le vitrail dans la chapelle de la vierge à l'enfant situé à gauche de l'autel principal présente des manques et des traits de cassures qui requièrent l'intervention d'un artisan du vitrail.
- une des fresques de la voûte qui a été victime d'une infiltration d'eau .
- l'escalier et le plancher de la tribune.

Le Conseil Municipal espère, avec le lancement de la souscription publique, pouvoir initier un projet capable d'impliquer les Pujolais sur un enjeu fort et cher à tous et ainsi développer l'intérêt et la participation du plus grand nombre dans la vie locale et les initiatives qui peuvent en découler.

L'expertise de la Fondation du Patrimoine pour le pilotage de la procédure de la souscription garantit l'utilisation des fonds récoltés pour la réalisation des travaux projetés.